
Estado de Mato Grosso

Câmara Municipal de Barra do Garças
Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva

Ano 2022

Plenário das Deliberações

Protocolo

N.<»901 Em 16/11/2022

às 13:44 hs.

Assinat^^^^^uncionário

□ Projeto de Lei
□ Projeto de Decreto do
Legislativo
□ Projeto de Resolução
□ Requerimento
X Indicação
□ Moção de
□ Emenda

N**. 703/2022

Autor: Vereador WANDERLI VILELA DOS SANTOS - PSB:

Senhor Presidente,

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e deliberação
do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO MUNICIPAL, com cópia ao
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE TRANSPORTES E SERVIÇOS PÚBLICOS,
solicitando que estude a possibilidade para após a implantação de micro revestimento asfáltico
na Avenida Salomé José Rodrigues, que seja criada uma ciclo faixa na parte interna da pista,
acompanhando toda a extensão do Canteiro Central da referida Avenida, destinada aos ciclistas.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 15 de
novembro de 2022.

Vereador ̂ ~PSB-(-SEÇREIÁ^IKE)
Presidente da Comissão de Tur. Sustentabilidade e Desporto
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de veíoadores pre&ísnfôs
em sí^ssâo ordinária do

Pis 16 !.U

(66) 3401-2484 / 0800 642 6811
barradogarcas.mt.lcg.br - fb.com/camarabarradogarcas

Rua Mato Grosso, N° 617, Centro, Barra do Garças - M T, CEP: 78600-023
camara@barradogarcas.nit.lcg.br/gí]mar.nascímentor^l)arradogarcas.mt.leg.br



Estado de Mato Grosso

Câmara Municipal de Barra do Garças
Palácio Vereador Dr, Dercy Gomes da Silva

REDAÇÃO

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores:

A presente indicação, justifica-se, pois, as ciclovias ou ciclo faixas são
ambientes alternativos para os ciclistas se locomoverem com segurança, além de ser um
transporte gratuito e acessível, para o usuário carente, é também um transporte que não contribui
para a poluição, além de ser uma ótima opção de esporte e lazer.

A implantação da referida ciclovia garantirá mais segurança e comodidade
aos usuários de bicicleta, deixará a cidade mais bonita, será mais um ponto positivo para o
desenvolvimento do turismo, e que seu uso é uma opção técnica de segurança no trânsito.

Devido à grande quantidade de ciclistas, que circulam diariamente na
Avenida Salomé José Rodrigues, pondo em risco sua vida ao disputar espaço com os veículos
automotores, principalmente com os caminhões e que venho a esta Casa pedir aos Nobres Pares
a aprovação da presente Indicação no sentido de proceder a implantação de uma ciclo faixa,
espaço destinado especificamente para a circulação de pessoas utilizando bicicletas,
aumentando a segurança do ciclista no meio urbano.

Por se tratar de uma região populosa onde abrange diversos bairros, com um
intenso fluxo de veículos, a implantação da ciclovia seria de grande importância ao trânsito,
pois irá fluir melhor o tráfego de veículos automotivos e ciclistas.

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já agradecemos e
colocamo-nos a disposição para trabalharmos juntos em prol ao desenvolvimento do município
de Barra do Garças - MT.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 15 de
novembro de 2022.
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